

**TINJAUAN HISTORIS PERKEMBANGAN EKONOMI JEPANG  
TAHUN 1950-1965  
(Skripsi)**

**Oleh :**

**SISKA PRAMITA**

**Skripsi**

Sebagai Salah Satu Syarat untuk Mencapai Gelar  
**SARJANA PENDIDIKAN**

**Pada**

Program Studi Pendidikan Sejarah  
Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial  
Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung



**FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN (FKIP)  
UNIVERSITAS LAMPUNG  
BANDAR LAMPUNG  
2010**

## **TINJAUAN HISTORIS PERKEMBANGAN EKONOMI JEPANG TAHUN 1950-1965**

### **ABSTRAK**

Oleh :  
**Siska Pramita**

Penelitian ini membahas mengenai perkembangan ekonomi Jepang tahun 1950-1965. Rumusan masalah yang diketengahkan dalam penelitian ini adalah bagaimana perkembangan ekonomi Jepang tahun 1950-1965

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode historis dengan menempuh empat tahapan meliputi :1. Heuristik, yaitu proses mencari dan megumpulkan sumber-sumber sejarah yang diperlukan. 2. Kritik, yaitu melakukan proses penyaringan (seleksi) terhadap sumber-sumber sejarah yang telah ditemukan. 3. Interpretasi, yaitu memberikan penafsiran terhadap data-data yang telah diperoleh selama penelitian berlangsung sehingga menjadi sebuah urutan peristiwa sejarah yang kronologis. 4. Historiografi, yaitu proses penyusunan dalam penulisan dalam bentuk laporan hasil penelitian.

Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data kepustakaan dan teknik dokumentasi yang terdapat dalam perpustakaan Universitas Lampung dan Badan Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Daerah Lampung, Perpustakaan Nasional Republik Indonesia, dan Perpustakaan Kedutaan Besar Jepang. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data kualitatif yang berdasarkan pada hubungan sebab-akibat, sehingga diperoleh suatu analisis yang berpola sinkronis yang melihat suatu peristiwa berdasarkan keterkaitan hubungan aspek dengan aspek lainnya di dalam suatu kerangka sistem yang berdasarkan hubungan yang bersifat logis.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa ekonomi Jepang berkembang pesat akibat karena adanya berbagai upaya yang intensif dan terus menerus yang dilakukan dengan tujuan meningkatkan perkembangan sumber daya yang relatif langka di negara ini yaitu Jepang. Perkembangan ekonomi Jepang telah meningkatkan taraf kesejahteraan ekonomi. Pasti tidak dapat disangkal bahwa banyak sumber kesengsaraan telah dihapus dengan pembangunan serta perkembangan ekonomi. Faktor-faktor pendorong terjadinya perkembangan

- *Siska Pramita* -

ekonomi Jepang, yaitu antara lain adanya semangat kerja yang dimiliki masyarakat Jepang untuk melakukan perubahan kemajuan teknologi baik dibidang

industri maupun ekonominya, kekalahan Jepang membangun pertumbuhan masyarakat untuk meningkatkan kemampuan sumber daya alam maupun sumber daya manusia.

Sedangkan Kesimpulan dan saran dalam penelitian ini adalah bahwa dengan adanya sejarah mengenai Perkembangan ekonomi Jepang yang berusaha bangkit dari keterpurukan serta kesulitan perekonomian, adanya kesenjangan dalam pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan. Oleh karena itu diperlukan adanya kemampuan penyesuaian diri yang besar dikalangan negara-negara maju dan berkembang dalam struktur produksi dan perdagangan. Namun tanggung jawab bagi pertumbuhan ekonominya terletak didalam tangan negara itu sendiri. Maka usaha di dalam meningkatkan kinerja sumber daya alam maupun sumber daya manusia sangat membutuhkan kerja sama yang baik dari pemerintah maupun masyarakatnya itu sendiri.

Judul Skripsi : **TINJAUAN HISTORIS PERKEMBANGAN  
EKONOMI JEPANG TAHUN 1950-1965**

Nama Mahasiswa : Siska Pramita  
No. Pokok Mahasiswa : 0613033044  
Jurusan : Pendidikan IPS  
Program Studi : Pendidikan Sejarah  
Fakultas : Keguruan dan Ilmu Pendidikan

### MENYETUJUI

#### 1. Komisi Pembimbing

Pembimbing I

Pembimbing II

Drs. Hi. Tontowi Amsia, M.Si.  
NIP. 19590902 198703 1 001

Drs. Maskun, M.H.  
NIP. 19591228 198503 1 005

#### 2. Mengetahui

Ketua Jurusan Pendidikan

Ketua Program Studi

Drs. Iskandar Syah, M.H.  
NIP. 19571011 198703 1 001

Drs. Maskun, M.H.  
NIP. 19591228 198503 1 005

### MENGESAHKAN

#### 1. Tim Penguji

Ketua : Drs. Hi. Tontowi Amsia, M.Si. ....  
Sekretaris : Drs. Maskun, M.H .....  
Penguji  
Bukan Pembimbing : Drs. Iskandar Syah, M.H .....

2. Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan

Dr. Hi. Bujang Rahman, M. Si.  
NIP. 19600315 198503 1 003

Tanggal Lulus Ujian Skripsi : 2 September 2010

**RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 21 Oktober 1987. Penulis adalah anak pertama dari empat bersaudara pasangan Suprayitno dan Nyimas Indra Wati.

Pendidikan yang telah ditempuh oleh penulis adalah : Sekolah Dasar (SD) Muhammadiyah I Bandar Lampung diselesaikan tahun 1999. Sekolah Lanjutan Tingkat Pertama (SLTP) Muhammadiyah 3 Bandar Lampung diselesaikan tahun 2002. Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 13 Bandar Lampung diselesaikan tahun 2005.

Kemudian pada tahun 2006 penulis berhasil masuk Universitas Lampung, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, Program Studi Sejarah melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB). Pada tahun 2008 penulis mengikuti Kuliah Kerja Lapangan (KKL) di beberapa kota di Pulau Jawa. Tahun 2009 penulis melaksanakan Program Pengalaman Lapangan (PPL) di SMP Negeri 28 Bandar Lampung. Selama menjadi mahasiswa penulis aktif di organisasi Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan pada bidang Kemasyarakatan tahun 2007-2008, dan sebagai tenaga pengajar di Sekolah Menengah Pertama Muhammadiyah 3 Bandar Lampung sejak bulan Januari tahun 2009.

## **MOTTO**

Ketekunan merupakan guru terbaik. Karena itu jangan heran jika sering  
kamu temui orang-orang sukses bukan karena pandai  
tetapi karena tekun berusaha.

**(Rasulullah S.A.W)**

**PERSEMBAHAN**

*Dengan segenap kerendahan hati ku persembahkan karya sederhanaku ini kepada :*

- ♥ Ayahanda ku Suprayitno dan Ibunda Nyimas Indra Wati yang telah banyak berjuang tanpa lelah, memberi tanpa harap serta do'a tiada henti dalam setiap hembusan nafasnya demi cita dan asaku bersama iringan do'a dan semangat yang tak kenal henti.*
  
- ♥ Adik-adikku (Rheni Prasetyo, Sulis tyo Ningrum, dan Elisa Pratiwi) terima kasih atas segala pengertian dan kasih sayang kalian, kalianlah motivasiku untuk dapat menjadi panutan agar selalu berbuat lebih baik lagi untuk hari esok. Aku bangga dan bahagia memiliki kalian.*
  
- ♥ Para pendidik dan almamater tercinta*

## SANWACANA

Allhamdulillahirobbilalamin segala puji hanya bagi Allah SWT, karena atas rahmat dan karunia-Nya serta diiringi usaha maka tersusunlah skripsi yang



berjudul “Perkembangan Ekonomi Jepang Tahun 1950-1965”. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak. Menyadari hal itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Illahi Robbi karena rahmat serta hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat untuk meraih gelar sarjana pendidikan.
2. Bapak Dr. Hi. Bujang Rahman, M.Si selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung
3. Bapak Drs. Bujang Rahman, M.Si selaku Pembantu Dekan I Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung
4. Bapak Drs. I Nengah Maharata, M.Si selaku Pembantu Dekan II Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung
5. Bapak Drs. Tontowi Amsia, M.Si selaku Pembantu Dekan III Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung sekaligus dosen Pembimbing Akademik yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, mengarahkan dan memberikan petunjuk pengerjaan skripsi kepada penulis, terima kasih Bapak.
6. Bapak Drs. Iskandar Syah, M.H selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Universitas Lampung dan selaku dosen pembahas yang telah memberikan saran-sarannya dan penguji karya sederhana ini, terima kasih Bapak.
7. Bapak Drs. Maskun, M.H selaku Ketua Program Studi Pendidikan Sejarah sekaligus dosen pembimbing pembantu atas kesabarannya dalam membimbing dan memberikan arahan dalam menyelesaikan skripsi ini, terima kasih Bapak.

8. Bapak dan Ibu dosen Program Studi Pendidikan Sejarah, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung, terima kasih atas kesabaran dan pengorbanan untuk memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis.
9. Seluruh keluarga besarku yang selalu menantikan keberhasilanku.
10. Seseorang Sahabat yang selalu setia menemani dikala susah maupun senang Dani Firmansyah, dan Nara Sari terima kasih untuk hal-hal terbaik yang diberikan untukku. Terima kasih telah menemaniku selama ini dan semoga semua ini berakhir dengan kebahagiaan, Amin.
11. Sahabat Aj terbaikku : Afrita Magitarisa, Win-win, Sari, Riza dan Bibi Ochie semoga kebersamaan kita tidak hanya sampai disini dan tetap bertahan sampai dunia akherat, Amin.
12. Teman-teman ku Hans, Putri Olivia, Novi, Kak Ma-One dan Istri tercinta, terima kasih atas semangat dan do'a yang kalian haturkan.
13. Almamater ku Tercinta SMP MUHAMMADIYAH 3 Bandar Lampung, terima kasih atas motivasinya yang membangun semangat dan kerja keras ku, Crews Hizbul Wathan Komandan Wandu Irawan, Faqih Usman, Bambang Setiawan, dan Devy Kurniawati senyum dan canda tawa kalian takkan pernah ku lupakan.
14. Seluruh Staf dan Pegawai UPT Perpustakaan Universitas Lampung yang telah membantu dalam penelitian ini.
15. Seluruh Staf dan Pegawai Badan Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Daerah yang telah membantu dalam penelitian ini.

16. Kepala Sekolah SMP 28 B. Lampung dan seluruh dewan guru, staf TU.  
Terutama Bunda Dini selaku pamong PPL ku, terima kasih atas segala ilmu dan kesabaran yang telah diberikan.
17. Teman-teman satu angkatan 2006 : Agus, Ii, Mitha, Rina, Dian Sez, Ririn, Putri, Eka Sep, Eka Sus, Endri, Rani, Silvi, Iis, Yeni, Wulan, Dian Maya, Dian Pus, Merza, Emi, Sinta, Mawan, Ayunda, Desi, Nina, Uti, Anasrin, Gili, Anida, Ira, Puspo, Nur, Edi, Tiwi, Sofi, Hari. Terima kasih telah memberi ku semangat dan kasih sayang yang takkan pernah terlupakan selama menjalani perkuliahan yang sangat mengesankan ini.
18. Kak Adi, Mas Ketut, Kak Ican, Kak Obby, Kak Ari, Kak Topan, Kak Agil, Kak Indra serta kakak tingkatku angkatan 2005, 2004, 2003 yang sudah wisuda, kalian adalah motivasiku serta adik-adik tingkatku angkatan 2007,2008 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu.
19. Murid-muridku Tercinta, serta adik-adik HW'ers ANGGREK KALA Rekha, Vidia, Echi Ochol, Anggun, Selvi Bawel, Delly, Icha, Cia, Kiki, Melly Nvah. Rafa. HW'ers ARUM DALU. HW'ers SINGA dan HW'ers GAJAH yang tidak dapat kakak sebutkan satu persatu terima kasih atas perhatian dan kasih sayang yang kalian beri selama disekolah.

Semoga semua bantuan dan dukungan dari semua pihak tersebut akan menjadi amal kebajikan yang akan dibalas dengan kenikmatan dan kebaikan oleh Allah SWT. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Bandar Lampung, 5 September 2010

Penulis

Siska Pramita

**LAMPIRAN**



DEPARTEMEN PENDIDIKAN NASIONAL  
UNIVERSITAS LAMPUNG  
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN  
JURUSAN PENDIDIKAN ILMU PENGETAHUAN SOSIAL

Jalan Soemantri Brojonegoro No. 1 Gedungmeneng Bandarlampung 35145  
Telepon (0721) 704 624 *faximile* (0721) 704 624

---

### REKOMENDASI

Naskah kajian tindak karya-karya mahasiswa :

Nama : Siska Pramita  
Nomor Pokok Mahasiswa : 0613033044  
Jurusan : Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial  
Program Studi : Pendidikan Sejarah  
Judul : Tinjauan Historis Perkembangan Ekonomi Jepang  
Tahun 1950-1965

Ini telah diteliti, dirombak / diperbaiki oleh pembimbingnya dengan syarat / ketentuan ilmiah yang diajukan oleh penguji / pembimbing (\*).

No	Nama Dosen Penguji / Pembimbing	Tanda Tangan
1	Drs. Hi. Tontowi Amsia, M. Si.	
2	Drs. Maskun, M.H.	
3	Drs. Iskandar Syah, M.H.	

Demikian rekomendasi ini saya buat agar dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Bandar Lampung, 8 Oktober 2010  
Ketua Jurusan,

Drs. Iskandar Syah, M. H  
NIP. 19571011 198703 1001